



Anmeldungen zur ADAC Maxlrain Classic

Beitrag

Mit der insgesamt vierten Auflage der ADAC Maxlrain Classic setzt der ADAC Südbayern die beliebte, eintägige Oldtimerausfahrt auch in diesem Jahr fort. Seit der ersten Ausschreibung im Jahr 2021 hat sich die ADAC Maxlrain Classic zu einem spannenden Event für alle Oldtimer-Fans entwickelt – sei es hinter dem Steuer eines Oldies oder am Rand der rund 120 Kilometer langen Strecke durch das bayerische Voralpenland. Der Startschuss für die 4. ADAC Maxlrain Classic erfolgt im Rahmen des 25. Maxlrainer Oldie Feelings, dem größten Oldtimer-Treffen Süddeutschlands.

Eine Neuerung bei der vierten Auflage sind die ausgeschriebenen Klassen. Die Teilnehmer können selbst wählen, in welcher Wertung sie antreten wollen. Der Wertungsmodus „L@gre“ ist für alle Oldtimer-Enthusiasten geeignet, die es ruhiger angehen wollen oder noch unerfahren in dem Metier sind. In der Klasse „L@gre“ warten anspruchsvolle Geschicklichkeits- und Teamaufgaben auf die Teilnehmer, die Zeit wird nur an wenigen Lichtschranken gemessen. In der Klasse „Sportlich“ geht es darum, an zwölf Lichtschranken möglichst exakt die vorgegebene Sollzeit zu erreichen. Zur Navigation werden Roadbooks mit Chinesenzeichen, Entfernungsangaben und weiterführenden Informationen zur Verfügung gestellt. Die Ehrung der Sieger beider Klassen findet gemeinschaftlich am Abend in uriger Atmosphäre statt.

Die Anmeldung ist bis zum 18. Mai 2024 (23:59 Uhr) auf folgender Seite möglich:
<https://bavaria-historic.de/maxlrain-classic/teilnehmer-informationen/anmeldung>

Bericht/Foto: ADAC Südbayern / Schwarz Fotografie

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. ADAC
2. Bad Aibling
3. Bayern
4. Chiemgau
5. Maxlrain
6. MÄ¼nchen-Oberbayern
7. Rosenheim